



Queridos amigos:

Me dirijo a vosotros un año más para presentaros la memoria de actividades 2020 y la información económica de la Fundación Promoción Social en este periodo.

Indudablemente, el 2020 ha sido un año de incertidumbre y difícil, en el que el COVID-19, de manera inesperada, ha trastocado nuestra forma de vida y nos ha obligado a adoptar medidas drásticas y, a menudo, dolorosas para hacer frente a sus múltiples desafíos.

Pero, si bien el mundo entero se ha visto afectado por esta pandemia, sin duda, los países que han sufrido con más rigor sus devastadoras consecuencias son los que ya se encontraban en situación de vulnerabilidad.

Por eso, la actividad de la Fundación durante este periodo no solo ha continuado, sino que ha redoblado sus esfuerzos para dar respuesta a las necesidades más apremiantes de las poblaciones con las que trabajamos, sin dejar de lado aquellas acciones ya en curso que son garantía para su desarrollo.

Así, hemos realizado más de veinticinco proyectos en Palestina, Líbano, Egipto, Venezuela, El Salvador, Perú, Nicaragua, Uganda, Kenia, Etiopía e India, para promover el desarrollo agrario y pesquero, el acceso al agua potable y los alimentos, la educación, la capacitación profesional y el desarrollo empresarial, y la participación de la mujer real y efectiva en la sociedad y en los procesos de toma de decisiones. Y también hemos tratado de paliar el impacto del COVID-19 mediante proyectos humanitarios que ayudasen a prevenir y contro-

lar la propagación del virus y reducir su impacto en la seguridad alimentaria de la población.

Igualmente, en España, combatir las consecuencias económicas y sociales derivadas de la pandemia ha sido prioritario. Gracias a las donaciones recibidas a través de nuestra campaña en apoyo a las Hermanitas de los Pobres de Segovia, hemos contribuido al sostenimiento de su Casa donde atienden y cuidan a personas mayores, muchas de ellas sin recursos.

Otros desastres humanitarios han sido objeto de nuestro trabajo. Tras la explosión en el puerto de Beirut el 4 de agosto de 2020, la Fundación puso en marcha tres campañas de emergencia para la reconstrucción del Centro Cultural Litani, la adquisición de respiradores y la reconstrucción de iglesias cristianas, que con la respuesta y generosidad de tantas personas han ayudado a aliviar la difícil situación en la capital libanesa.

También en Líbano, ha continuado nuestro apoyo a los refugiados sirios y población local vulnerable, con discapacidad y problemas de salud mental, afectados por la guerra de Siria.

Por otra parte, en relación a la sensibilización, nuestro Observatorio Mujer e Igualdad (OMEI), el Centro de Estudios de Oriente Medio (CEMO), o iniciativas como Youth MUN Madrid (YMM) o "EFAS por el Desarrollo Sostenible", han sabido adaptarse a la nueva normalidad, celebrando encuentros virtuales para difundir la realidad de los países en los que trabajamos y las causas de la pobreza, exclusión social o vulneración de derechos.

Como siempre, os invito a conocer más a fondo nuestra actividad en las páginas de nuestra memoria anual, sostenida en gran medida por la generosidad de nuestros financiadores, socios, donantes, voluntarios y amigos. Y es que este año, más que nunca, hemos podido constatar que la solidaridad es clave para promover y preservar la dignidad de las personas en el mundo y hacerlas protagonistas de su propio desarrollo.

**Jumana Trad**  
**Presidenta**